

## Les écoliers finalisent leur projet musical par un récital



*Hubert Bourel (au premier plan) et une partie des enfants lors de ce récital.*

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Vendredi dernier, les enfants de l'école Notre-Dame ont offert un récital dans l'église du Fief-Sauvin. La concrétisation d'un projet musical mené avec Hubert Bourel.

« Une note, une mélodie, des voix... Et la musique s'envole », thème de l'année scolaire, a conduit tous les enfants à travailler avec ce chanteur, conteur et pèlerin. Il avait proposé à l'équipe éducative de Notre-Dame de faire participer les écoliers à son prochain CD, intitulé justement *C'est la fête à l'école*.

En 15 chansons, cet album aborde

les différentes étapes de la vie d'une classe. « **C'est une aventure que de chanter et d'enregistrer ensemble. Les enfants l'ont menée à bien** », souligne l'artiste.

Le récital donné par les enfants pour toutes les familles a couronné ce beau projet, à la fois pédagogique et musical. Hubert, chef de chœur et animateur de salle, les a accompagnés dans l'interprétation de rythmes variés comme le jazz, la country, la valse musette et le rap. De petites chorégraphies ont animé les ensembles vocaux.